

WOHIN STEUERT DIE GRÜNE VERKEHRSPOLITIK IN LAND UND REGION?

EIN VERKEHRSPOLITISCHER ABEND MIT

DANIEL RENKONEN

GRÜNEN-LANDTAGSABGEORDNETER UND VERKEHRSEXPERTE

MONTAG, 23. APRIL 2012 | 19 UHR

HEILBRONN GASTSTÄTTE HARMONIE, NEBENZIMMER
S-BAHN UND BUS HARMONIE

JETZT.FÜR MORGEN.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

BADEN-WÜRTTEMBERG



Welche Schwerpunkte setzen die Landesgrünen in ihrer Verkehrspolitik?

Wie geht es mit Stuttgart 21 nach dem verlorenen Volksentscheid weiter?

Was passiert beim Ausbau der Frankenbahn und Zabergäubahn?

Was bedeutet „Ausbau statt Neubau“ für die Region Heilbronn-Franken?

Diese und weitere Fragen will der Kreisverband Heilbronn von Bündnis 90/Die Grünen erörtern mit

MDL DANIEL RENKONEN.

Der Ludwigsburger Landtagsabgeordnete hat seine politischen Schwerpunkte in der Verkehrs- und Finanzpolitik. Er ist Mitglied im Verkehrsausschuss der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und täglich mit allen Verkehrsthemen befasst.

Die Grünen stellen sich als Regierungspartei hier schwierigen Fragen: Von den hartnäckigen Gegnern des Projekts Stuttgart 21 als Umfaller und Lügner beschimpft, von den Befürwortern als fortschrittsfeindlich und Sprachrohr der unverbesslichen Idealisten verhöhnt, sitzen die Grünen oftmals zwischen allen Stühlen.

Durch die Akzentverschiebungen in der Politik hin zu mehr Nachhaltigkeit in Sachen Umwelt, Energie und Bildung tauchen jetzt nicht ganz unerwartet neue Fragen auf, vor denen man sich jedoch nicht verschließen, sondern sie gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern des Landes zu einer für alle nutzbringenden Lösung führen will.

Die Grünen stellen sich diesen Fragen und hoffen auf eine engagierte Diskussion. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, am 23. April in Heilbronn mit dem Landtagsabgeordneten Daniel Renkonen offen und kritisch zu diskutieren.